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PRONUNCIAMENTO DO NOBRE VEREADOR ROMILDO LEMOS DE MEIRA  

DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI Nº 023/PMVA/2019 

 

Novamente cumprimentar o presidente, os nobres colegas, só fazer uma ressalva aqui, sou 

favorável ao projeto, pois eu acho que é o momento oportuno da gente falar e é o seguinte tem 

o comércio local à gente precisa fomentar ele mesmo, só quê, nós temos a agricultura familiar 

pessoal que tem uma lei, que tem que comprar 30% dos produtores rurais que é pelo PNAE a 

gente tem que verificar isso daí também, porque os nossos produtores que produzem lá não está 

sendo pleiteados com isso tudo para a merenda escolar que pode chegar até 100%, não vai até 

os 100% por que é o seguinte, não produz o óleo, não produz o açúcar, valorizar também o 

pequeno produtor, agricultura familiar e o nosso município é agricultura familiar, o comércio 

local sim, é um meio da gente proteger o comércio local sim, só que a gente tem que olhar para 

esse lado aí da agricultura familiar, o básico é 30%, o Correia colocou uma frase interessante 

aí, mais uma lei que se cria e não funciona, esperamos que funcione, porque vai proteger 

nossos comerciantes só que eu quero que também seja feito justiça, também a nossa agricultura 

familiar, que compre também, o prefeito, o executivo vê esse lado aí, porque ele não está 

fazendo o papel dele não nessa situação aí, ele tem que pegar e cumprir pelo menos 30% para 

que pega e fala assim tem secretaria de agricultura, tem isso, tem aquilo, mais se você tem a 

ferramenta ali e está só zelando talvez para ter emprego, zelar um cabide de emprego, não é 

assim que funciona então valoriza o homem do campo, valoriza a secretaria de agricultura 

mais valoriza o pequeno produtor lá e comprar o que eles estão produzindo, o que adianta a 

gente ter, fazer inúmeros cursos, de defumado, de doce, de papel, de tudo, só para os 

produtores lá, só para os produtores pegarem e ficarem estimulados a fazer, só que o prefeito 

tem a chave para poder comprar e não compra isso é interessante pessoal estimular o produtor 

a produzir e depois você não valoriza aí para comprar dele quem está errado? Exige para ele 

tirar o raio da nota eletrônica para deixar o imposto ali correndo atrás de benefício que é 

remetido através do produtor e o produtor que está lá no fundo da linha lá tem hora que não 

participa disso de que adianta ter as associações estar com trator e tudo mais, isso daí pessoal 

a gente tem que ficar atento, o Projeto, saí fora um pouco do projeto, o projeto é excelente 

porque a gente não vai deixar outras empresas virem essa questão de dispensa de licitação ou 

coisa assim que nem tem a lei 8666, que nem tem, tem várias leis só que essa questão é o 

seguinte, o prefeito que é o executivo tem que ficar mais atento nesse sentido aí, porque não 

adianta valorizar um lado e esquecer do outro, nobre colega o senhor quer falar Ueliton? Está 

com aparte. 

— Vereador Ueliton Machado da Silva: Apenas parabenizar aqui realmente, foi até um 

equívoco e uma falha aqui de não colocar porque o artigo 47 ele diz exatamente isso, no caso o 

que o senhor está falando o que está faltando é efetivar parabéns vereador porque realmente os 

produtores hoje município do interior como o nosso a porcentagem que nos mantém é a 

agricultura, parabéns. 

— Vereador Romildo Lemos de Meira: É assim que eu fico preocupado, eu trabalho em um 

órgão que a gente trabalha com a agricultura e nesse caso aí está pecando para que a gente 

tem um barracão da feira se você não estimula o produtor, estimula ele mais na hora “H” não 

está cumprindo com ele, o papel dele a compra a mínima coisa gente, você quer valorizar o 

produtor? É esse lado aí que a gente valoriza, não é pegar e colocar que a secretaria está 

funcionando, fazendo isso, tal, tal, tal, o quê é isso a gente tem que valorizar o nosso produtor 

também aqui, comércio sim, comércio é a esfera que a gente precisa que já é um grande porte 

sim, mais o pequeno porte que é o papel do executivo fazer que é os 30% mínimo é comprar da 

agricultura familiar não compra e ainda é o seguinte o governo federal tem um programa 
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bacana que é o PAA hoje a secretaria de agricultura executa ele esperamos que sejamos felizes 

que os produtores nossos consigam vender coisa mínima sim e com essa situação se o PNAE 

estivesse funcionando beleza seria um algo a mais que estaria vendendo, porque aí nós temos o 

município e o estado também que compra, que o estado também está fazendo o papel dele 

comprando, a diretora do colégio ali ela tem mostrado muita receptividade com os produtores e 

valorizando a agricultura familiar e é o seguinte é uma pouca coisa que o executivo nosso não 

está fazendo, muito obrigado presidente, só que eu sou favorável ao projeto, quero que o 

projeto passa, só que estou lembrando essa parte aí porque precisa ser lembrado. 


